

Fecha: 27-05-2020 Visitas: 461.027 Favorabilidad: ☐ No Definida

Fuente: Las Ultimas Noticias

Título: Renovación total: de un paraguazo, Samsung lanzó 5 smartphones

Link: http://www.lun.com/Pages/NewsDetail.aspx?dt=2020-05-28&Paginald=19&bodyid=0

A ún es posible encontrar teléfonos de la línea Galaxy J de Samsung en el mercado. Eran modelos de apariencia tosca, pero sumamente funcionales y dirigidos a ese amplio segmento que se enmarca dentro de lo que se conoce como gama baja o de entrada: aparatos que perfectamente podrían ser el primer smartphone de un usuario acostumbrado al viejo celular tipo ladrillo. Pero las cosas cambiaron y las circunstancias terminaron por jubilar a la familia J, cuya descendencia hoy es parte de la línea Galaxy A, algo más refinada. "Durante 2019 renovamos nuestro portafolio de smartphones. La serie A incluyó a la serie J en una transición que buscaba entregar mejores equipos con características premium a precios accesibles.

Con esto impulsamos el mercado y logramos elevar el estándar de los teléfonos inteligentes de gama media para que distintos usuarios disfrutaran de lo último en tecnología", resume Benjamín Bravo, product manager de Smartphones de Samsung Chile.

Con ese foco, Samsung acaba de lanzar en Chile los cinco nuevos modelos de la línea Galaxy A (A01, A11, A31, A51 y A71), completa familia cuyos dispositivos comparten características como la pantalla infinita (sin bordes), multicámara, una batería larga duración y precios que abarcan la gama de entrada, media y, por qué no, una suerte de gama alta, aunque más modesta en comparación con los últimos lanzamientos de la firma coreana: el S20 y el Galaxy Z Flip.

Renovación total: de un paraguazo, Samsung lanzó 5 smartphones

militories, 37 de mayo de 2025, Fuents: Las Ultimos Noticias

A sin an persolate presention feelibrories de la lienas Calabary J de Commung en el reservable. Eleva recolation de approximate lacuta, pero construente fundacionales y dissipatos en rede entrello de presentante de la specia de presentante de la specia de la communicación del la communicación de la communicación del la communicaci

Hermano mayor En este nuevo lanzamiento destaca el A71, el hermano mayor de esta camada, dispositivo ideal, dicen en Samsung, para la creación de contenidos digitales. ¿Sus gracias? Pantalla total de 6,7 pulgadas, cámara cuádruple que incluye un lente macro que permite capturar primeros planos generosos en detalles y un estabilizador de imagen en video. Además, 6 GB de memoria RAM, 128 GB de almacenamiento interno, batería de 4.500 mAh y carga rápida de 25 W. "Se trata de buenos teléfonos. Este, en especial, no parece de gama media, sino más bien un gama alta al que le bajaron el precio. Eso lo digo porque uno ve otros de prestaciones similares y, si no es por la carcasa plástica, el hardware es de gama alta.

Compite perfectamente y supera a muchos", evalúa Jonathan Frez, académico de la Escuela de Informática y Telecomunicaciones de la Universidad Diego Portales, quien apunta que el mercado de la línea A es donde hoy se libra la verdadera competencia entre los distintos fabricantes. "El mercado ya no está para celulares de alta gama y no lo va a estar por un buen tiempo. Más de alguno podrá comprarlos, pero las precauciones que uno toma al hacer una inversión de este tipo ahora son mayores.

Con eso en cuenta, estamos hablando de buenos teléfonos que tienen dos procesadores de cuatro núcleos cada uno. ¿Cuál es la importancia de eso? Lo que hace es distribuir la carga de manera tal que no se sobrecaliente.

Aparte, tienen súper buenas baterías, entre 4.000 mAh y 4.500 mAh, lo que es una duración bastante prolongada para un teléfono de gama media", destaca. -¿Será que ahora todos los modelos, desde los más baratos a los más costosos, vendrán con multicámara? -Es una tendencia. Parece ser que la tecnología para hacerlo ya se pagó y abarató, por lo que también está siendo incluida en otros modelos. Lo que hace una multicámara es combinar varias imágenes en una sola toma, como lo hace el cerebro humano, que con dos ojos genera una sola imagen. Pero eso requería una investigación y desarrollo que los teléfonos de alta gama ya pagaron. 27-05-2020